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Protokoll der Ortsbeiratssitzung 

 

Datum: 10. Oktober 2024 

Uhrzeit: 20:00 Uhr 

Ort: Feuerwehrhaus, Sandweg, Rockshausen 

 

Anwesende Mitglieder 

Carsten Saur-Hess (Vorsitzender) 

Sabine Eckhardt (Stellvertretende Vorsitzende) 

Gundular Schefer-Krug 

Andreas Riede 

Dennis Momberg 

 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

3. Bericht des Vorsitzenden 

4. Diskussion über die Neugestaltung des Spielplatzes 

5. Haushalt 2025 

6. Veranstaltungen 

7. Verschiedenes 

8. Danksagung 

 

 

 

1. Eröffnung der Sitzung  

Der Vorsitzende Carsten Sauer-Hess eröffnet die Sitzung um 20:00 Uhr und begrüßt die 

Anwesenden. 

 

2.Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

Das Protokoll der Sitzung vom ……. Wird einstimmig genehmigt. 

 

3.Bericht des Vorsitzenden 

 Renovierung des Daches am Grillplatz 
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Im Rahmen der Eigenleistung wurde das Dach am Grillplatz erfolgreich renoviert. Die 

Arbeiten umfassten eine Überarbeitung der Dachkonstruktion um eine langfristige 

Nutzung zu gewährleiste. 

 

 Instandsetzung der Denkmalplatten 

Im Rahmen von Erhaltungsmaßnahmen und zur Verbesserung der potenziellen 

Stolpergefahr wurden die Denkmalplatten instandgesetzt 

 

 Erneuerung des Querbalkens am Backhaus 

Im Rahmen von Instandhaltungsmaßnahmen wurde der Querbalken am Backhaus 

erneuert. Diese Maßnahme ist entscheidend, um die Funktionalität und Sicherheit 

des Backhauses zu gewährleisten, damit es weiterhin für die Gemeinschaft genutzt 

werden kann. 

 

 Stützgerüst der Dorflinde wurde teilweise erneuert 

Im Rahmen von Erhaltungsmaßnahmen wurde das Stützgerüst der Dorflinde 

teilweise erneuert. Diese Maßnahme ist von großer Bedeutung, um die Gesundheit 

und Stabilität des Baumes zu sichern und gleichzeitig den historischen Wert dieses 

Naturdenkmals zu bewahren. 

 

4. Diskussion über die Neugestaltung des Spielplatzes 

 Um das Problem des Ackerschachtelhalms zu lösen und gleichzeitig einen 

attraktiven und sicheren Spielplatz zu schaffen, wird vorgeschlagen, Gras einzusäen. 

Dieser Ansatz bietet mehrere Vorteile: 

Bodenbedeckung: Eine dichte Grasnarbe kann helfen, den Ackerschachtelhalm 

zu unterdrücken, da sie ihm weniger Raum zum Wachsen lässt. Das Gras wird 
durch seine Wurzeln den Boden stabilisieren und verhindern, dass der 
Ackerschachtelhalm sich weiter ausbreitet. 
Sicherheit: Ein gut gepflegter Rasen bietet eine weiche Landefläche für Kinder 
und reduziert das Risiko von Verletzungen beim Spielen. 
Ästhetik: Ein grüner Rasen verbessert das Erscheinungsbild des Spielplatzes 
erheblich und schafft eine einladende Atmosphäre für Familien. 
Pflegeleicht: 
 

 

5. Haushalt 2025 

 Die Ausbesserung der Eckleisten am Feuerwehrhaus ist noch nicht abgeschlossen 

 Das Stützgerüst der Dorflinde ist noch nicht vollständig renoviert. Wir bitten um eine 

Terminbestätigung 

 Die Uhr am Glockenturm ist seit einiger Zeit außer Betrieb und wurde bereits am 26.

08. zur  

Kenntnis gebracht. 

 Die Mäharbeiten am Sandweg, die lediglich zweimal im Jahr durchgeführt werden, 

sind nicht ausreichend 

 Das Feuerwehrhaus benötigt einen neuen Anstrich. Die Fassade Richtung Südwesten 
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Ist am Stärksten betroffen und vergrünt. 

 Um eine Besichtigung des Spielplatzes und dem nicht fertig renovierten Stützgerüst 

der Dorflinde wird gebeten. 

 

 

6. Veranstaltungen 

 Für 2025 sind verschiedene Veranstaltungen für die Dorfgemeinschaft geplant. 

 

7. Verschiedenes 

Diskussionsthemen waren: 

 Glasfaser 

Der Ausbau von Glasfaser ist zwar wichtig und für eine moderne Infrastruktur 

notwendig. Die Gemeinschaft macht sich aber über Offene Asphaltdecken 

Gedanken. Diese können über den Winter nicht nur die Straßenqualität 

beeinträchtigen, sondern auch gefährlich sein. Es wäre sinnvoll, mit den zuständigen 

Behörden zu sprechen, um sicherzustellen, dass der Ausbau so schnell und effizient 

wie möglich erfolgt und dass die Straßen nach Abschluss der Arbeiten in gutem 

Zustand sind. 

 

 Radweg von Falkenberg nach Rockshausen 

Die Verzögerungen beim Bau des Radweges sind frustrierend. 

Dieser würde die Sicherheit für die Radfahrer und umweltfreundliche Mobilität grade 

für Kinder erhöhen und fördern 

 

8. Danksagung 

 Es ist in der Tat eine Herausforderung, engagierte junge Menschen für die Grünpflege 

und andere Tätigkeiten zu finden, besonders in einer Zeit, in der viele Menschen mit 

ihren eigenen Verpflichtungen beschäftigt sind. Vielen Dank Ben Krimmel. 

 

 Ein Dankeschön auch an die vielen Blumen- und Pflanzenpfleger, sowie Bankpaten. 

Diese Geste trägt zur Verschönerung unseres Dorfes bei. 

 

 

 

 

 

Carsten Saur–Hess                                                                                  Dennis Momberg 


